



### Підготовка до ДПА 2016 з іспанської мови

#### Vente 2 B1



#### 1. La titulitis: opiniones

- a. En España y en Hispanoamérica, mucha gente se queja de la «titulitis». Las siguientes intervenciones en un blog lo tratan desde perspectivas diferentes. Léelas y clasificalas según estos puntos de vista.
  - a. No hay que estudiar solo por no sentirse inferior.
  - c. Un título académico no garantiza un buen trabajo.
  - e. Las empresas quieren trabajadores con muchos títulos. f. Los títulos no tienen que ver con la inteligencia.
- b. Los títulos no siempre son merecidos.
- d. Los estudios universitarios no son la única forma de aprender.





Hay personas que creen que por haber estudiado una carrera están por encima del resto, que son mejores personas, que son más inteligentes, más listas, más cultas. Juzgan a los demás por sus títulos académicos. Esta gente cree que los que no tienen un título universitario no tienen ninguna inquietud cultural. Basilio, mi marido, no tiene estudios, tiene dislexia y hace 30 años no la trataban. Los profesores de aquella época creían que era despistado y le suspendían. Pero mi marido es muy inteligente.

El sistema de evaluación es poco eficaz e injusto. Hay premios Nobel que suspendían en el colegio, pero las empresas exigen carreras e idiomas para un puesto de teleoperador o para reponer en un supermercado.

CARLA

**ELENA** 

HÉCTOR

**ISABEL** 

DANIEL

**ANTONIA** 



La culpa es de los centros de enseñanza que dan el certificado a estudiantes que no han demostrado méritos suficientes, y de los estudiantes que lo han obtenido haciendo trampa.

Nadie le pregunta al cantante preferido si tiene título de solfeo, o al empresario exitoso si tiene un doctorado en Administración o Finanzas. Los gerentes de personal ya saben que al buscar candidatos para un trabajo no es bueno creer solamente en lo que dicen los títulos, sin una verificación de sus capacidades.

**FEDERICO** 

Muchos trabajadores españoles están sobretitulados. Dentro de poco habrá que ocultar las licenciaturas y los másteres para encontrar trabajo.

¿Realmente vale la pena estudiar? En la actualidad, el sueldo de un diplomado o licenciado universitario no es mucho mejor que el de alguien que no tiene estudios. Por ejemplo, un maestro funcionario cobra en España lo mismo que puede ganar un taxista o un albañil.

El autoaprendizaje consiste en experimentar situaciones y extraer un conocimiento de las mismas, y es más útil que los estudios teóricos. También existe la universidad de la vida.

### LEE

#### 1. Ofertas para estudiantes

Lee las ofertas y contesta. ¿En qué trabajo(s)...

- a. ... quieren gente guapa?
- c. ... se trabaja por las noches?
- e. ... no hace falta nada de experiencia?
- b. ... se trabaja por las mañanas?
- d. ... es necesario hablar muy bien español?
- f. ... no se sabe todavía lo que vas a ganar?



# **GUÍA PARA MONITORES**

1.a. Lee el texto y contesta las preguntas.





Porque no siempre es un juego.



## ¿Qué hacer en caso de accidentes?

Los niños del campamento hacen muchas actividades a lo largo del día y los accidentes son inevitables: cortes, golpes, quemaduras, etc., y los monitores deben ser los primeros en reaccionar.

En los siguientes casos hay que llamar al teléfono de emergencias y pedir una ambulancia o, si es posible, llevar al niño al Hospital Provincial.

- Cuando el niño sangra mucho o no deja de sangrar después de unos pocos minutos.
- Cuando el niño está inconsciente o le cuesta respirar.

- Cuando sufre fuertes dolores y no se ve la causa. El campamento tiene un seguro médico. Siempre hay una fotocopia del seguro en el botiquín. Llévela consigo

Si el niño necesita ingresar en el hospital o tienen que operarlo, llame inmediatamente a sus padres para

En caso de accidentes menores (pequeños cortes, pequeñas heridas, hematomas o quemaduras, picaduras de insectos, etc.) lleve al niño al botiquín y avise al enfermero. Si este no está disponible, intente solucionar el problema por su cuenta, y después informe al enfermero cuanto antes.

- a. ¿Cuándo debe ocuparse el monitor de curar heridas?
  - 1. Solo cuando lo permitan los padres.
  - 2. Solo en el caso de heridas sin importancia.
  - 3. Nunca; debe llevar siempre al niño al hospital.
- b. ¿Cuándo hay que avisar a los padres de los niños?
  - 1. Siempre que tienen un accidente.
  - 2. Solo cuando hay que operarlo.
  - 3. Cuando se lleva al niño al hospital.
- c. ¿Qué es necesario llevar al hospital?
  - 1. El permiso de los padres.
  - 2. La fotocopia del seguro.
  - 3. El botiquín.

#### i0J0!

El botiquín es la caja o maleta para guardar medicinas y transportarlas.

También es la habitación donde se encuentra el botiquín y se aplican los primeros auxilios.